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ATA DA REUNIÃO ORDINARIA COLEGIADO PPGCS 1 

Ao décimo oitavo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 09 horas, via 2 

videoconferência, reuniu-se o Colegiado do PPGCS sob a presidência da Coordenadora Profa. Dra. 3 

Anneli Mercedes Celis de Cárdenas, com a presença do Vice-coordenador, Prof. Emerson Augusto 4 

Castilho Martins, da Secretária do Programa Rosa Maria V. Farias Dias e dos professores: Ana Rita 5 

Barcessat, Demilton Yamaguchi, Carlos Eduardo Campos, Rosemary Ferreira, Rubens Alex 6 

Menezes, Alvaro Adolfo Duarte, Wollner Materko, Francineide Pereira, Fernando Medeiros, Moacir 7 

Monteiro, Marlucilena Pinheiro, José Luís Cunha, Areolino Pena Matos, Raimundo Nonato Souto, 8 

Rafael Lima Resque e o discente Victor Brito. Estavam ausentes justificadamente os docentes: 9 

Natalia Iosimuta, Alessandra Azevedo, Emerson Castilho, Madson Ralide, Maira Pompo, Mayra 10 

Tiyomi, Roberto Bezerra, Raquel Amaral e Amanda Alves Fecury. A Presidente abriu a sessão e 11 

passou os seguintes informes: Solicitação de agendamento de Defesa com antecedência de 30 dias, 12 

por conta do sistema que só aceita o cadastramento com no mínimo 15 dias antes da defesa, pois caso 13 

contrário, temos que solicitar autorização para o Departamento de Pós-Graduação, o que complica o 14 

trabalho da coordenação e da secretaria do Programa. Outra questão, é sobre a solicitação de análise 15 

de Atividades Complementares, que sejam feitas juntamente com a solicitação de agendamento da 16 

Defesa. A coordenação irá elaborar um Cronograma de reuniões ordinárias mensais para que haja o 17 

rodízio de dias e horários da semana para dar a oportunidade de mais professores participarem da 18 

reunião. A professora também informou que as declarações de bancas podem ser emitidas a todos os 19 

professores da Unifap, via Sigaa, e que após o cadastramento o professor pode ter acesso direto a essa 20 

documentação em “declaração” no sistema. E concluiu falando sobre a divulgação do Edital 01/2022- 21 

PPGCS, que foi solicitada a Rádio Universitária, a página oficial da Unifap e que iria solicitar a 22 

constância na divulgação, haja visto que as inscrições iniciarão dia 01 de março e irão até 11 de março. 23 

E solicitou a colaboração do colegiado na divulgação. PAUTA 01. APROVAÇÃO DA ÚLTIMA 24 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 21/01/2022: A coordenadora colocou a ata da última 25 

reunião para apreciação do colegiado que foi enviada para a leitura de todos. O colegiado aprovou 26 

ata da reunião do dia 21/01/2022 por unanimidade. PAUTA 02. OFERTA DAS DISCIPLINAS 27 

PARA A TURMA 2022: Considerando a demora do Processo Seletivo 2022 e as férias dos docentes 28 

no mês de março, a coordenadora achou oportuno já decidi as disciplinas que serão ofertadas neste 29 

semestre. Sendo que a Coordenação do programa pretende iniciar as aulas ainda no mês de maio ou 30 

início de junho, já que depois do processo ainda é necessário um tempo para que o DERCA possa 31 

efetivar a matrícula dos novos aprovados no Programa. O professor Fernando Medeiros se manifestou 32 

em relação ao calendário da pós-graduação que ficou facultado para cada Programa, sendo que podem 33 

seguir o calendário da graduação ou o calendário resumido da pós-graduação que vai de janeiro a 34 

junho, primeiro semestre e de julho a dezembro, segundo semestre, os quais já foram aprovados pelo 35 

Conselho Universitário. A Coordenação sugeriu as seguintes disciplinas: Disciplina Pesquisa 36 

Orientada (Professora Anneli Mercedes e todos os docentes do PPGCS); Epidemiologia das 37 

Endemias Regionais ( professores: Demilto Yamaguchi, Rosemary Ferreira, Amanda Fecury e Anneli 38 

Celis); Metodologia da Pesquisa Cientifica( professores: José Luís Pena, Moacir Monteiro e Emerson 39 

Castilho); Bioética( professores: Madson Ralide e Marlucilena Pinheiro); Química de produtos 40 

naturais( professores: Fernando Medeiros e Roberto Messias); O professor Fernando informou que 41 
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irá ofertar a disciplina Química de produtos naturais de maneira hibrida, haja visto ser uma disciplina 42 

pratica, tendo em vista a aprovação da resolução nesse sentido, a professora continuou a falar da 43 

disciplina, Estatística Básica( Professores Wollner Marteko, Natália Camargo); Seminários 44 

avançados aplicados as ciências da saúde( Professores: Maira Tiyomi, Maria Izabel Tentes ,Mayara 45 

Pinheiro, Rubens Alex e Silvana Rodrigues), sendo quatro obrigatórias e três optativas. O Professor 46 

Wollner e Professor Fernando pediram a participação do pós-doutorando do Programa, Victor Manuel 47 

Arocena Canapaz, o professor Wollner ficou de entrar em contato para ajustar a participação dele na 48 

disciplina Estatística Básica, pois ele tem experiência nessa área de conhecimento. A Coordenadora 49 

enfatizou a participação dos dois pós-doutorandos do programa na oferta das disciplinas desse 50 

semestre. Professor Wollner se manifestou em continuar a disciplina Estatística básica nas quintas –51 

feiras pela manhã, inicialmente na modalidade remota. O professor Fernando colocou à disposição o 52 

laboratório do departamento, professor Wollner ficou de verificar porque prefere já o presencial ao 53 

invés do hibrido, mas que será revista a situação posteriormente. Professor Moacir e professor Luís 54 

Pena irão continuar na disciplina metodologia da pesquisa. O professor José Luís pena perguntou 55 

sobre a possibilidade de implantar no Programa uma disciplina sobre saúde mental, a coordenadora 56 

disse que posteriormente juntamente com o colegiado pode ser verificado tal possibilidade. A 57 

professora Marlucilena se manifestou no sentido de continuar na disciplina Bioética. A coordenadora 58 

solicitou para os professores verificarem os dias e horários das disciplinas e encaminharem para a 59 

coordenação. A Coordenadora perguntou se os professores concordam com as disciplinas propostas 60 

pela coordenação. O professor Rubens Alex solicitou para participar da disciplina de seminários 61 

avançados. A professora fez a enquete via videoconferência e foi aprovado por unanimidade pelo 62 

colegiado o cronograma de disciplina da turma 2022. PAUTA 03.APROVAÇÃO DE BANCAS DE  63 

DEFESAS DE DISSERTAÇÃO. :  A coordenado apresentou a banca do discente Gabriel Neto 64 

Oliveira: A Banca de defesa do discente Gabriel Neto Oliveira, orientando da Professora Maíra 65 

Pombo foi aprovada ad referendum pela coordenação, a qual ocorreu dia 28 de janeiro de 2022, a 66 

banca foi composta pelos professores doutores: Emerson Augusto Castilho, Rafael Lima Resque e 67 

Camila Malta Romano( FMUSP) Título da dissertação:” Variabilidade Genética e identificação de 68 

Talitrídios( Crustácea: Amphifoda) ao longo do litoral brasileiro” . Mateus Goes Quintela: A 69 

coordenadora colocou para a apreciação do colegiado a banca de defesa do discente Mateus Goes 70 

Quintela da turma 2019, que ocorrerá no dia 25 de fevereiro de 2022, sob a orientação do professor 71 

Emerson Augusto Castilho Martins, a banca será composta pelos doutores: Fernando Antônio de 72 

Medeiros, Artemis Socorro do Nascimento (UNIFAP), Olavo Magalhães Picanço e Rafael Lima 73 

Resque (membro suplente), com a temática: “ A influência dos papilomavírus humano( HPV) na 74 

expressão de biomarcadores de agressividade no câncer de próstata”, a coordenadora do programa 75 

fez a enquete primeiramente do discente Gabriel Neto Oliveira. A banca foi aprovada pelo colegiado. 76 

Posteriormente, foi feita a enquete da banca do discente Mateus Goes Quintela, a qual foi aprovada 77 

também.  PAUTA 04. SITUAÇÃO DOS DISCENTES DA TURMA 2019-DEFESA DE 78 

DISSERTAÇÃO: A coordenadora falou da situação dos discentes da turma 2019 que não 79 

apresentarão a defesa, e depois passou a fala para os orientadores presentes na reunião. Primeiramente 80 

falou das discentes da professora Vãnia Tiê koga, disse que entrou em contato com a professora e ela 81 

se manifestou dizendo que estava providenciando os documentos, mas que os trabalhos já estão 82 
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concluídos. São as discentes Debora Juliana e Bruna Lorena que qualificaram em dezembro conforme 83 

a data estipulada pelo colegiado. Foi dado um prazo para os discentes da turma 2019 para a defesa 84 

que foi até final de fevereiro de 2022. Dos alunos que ficaram de apresentar a defesa em dezembro a 85 

discente Ketlen Sena defendeu dia 17 de fevereiro, o aluno Gabriel Neto defendeu dia 28 de janeiro 86 

de 2022. O discentes Mateus Quintela, orientado do professor Emerson Castilho agendou para o dia 87 

25 de fevereiro de 2022. A discente Wingred Lobato defendeu dia 25 de fevereiro, a aluna Karoline 88 

Sampaio não agendou a defesa. A professora Francineide solicitou a prorrogação de defesa da 89 

discente Rosa Natália Muniz por motivo de saúde. E o professor Raimundo Nonato que vai se 90 

manifestar em relação a discente Gabriela Amanajás que também não agendou a defesa. São no total 91 

seis alunos turma 2019 que não apresentaram a defesa (Bruna Lorena, Débora Juliana, Gabriela 92 

Amanajás, Karoline Sampaio, Diovana Sena e Rosa Natália Muniz). A professora pediu para os 93 

professores orientadores dos discentes se manifestarem iniciando com a professora Rosemary 94 

orientadora da discente Diovana Sena. A professora se manifestou no sentido que está com o trabalho 95 

apenas para a correção final e devolverá para a discente, entretanto entrará de férias e o retorno será 96 

apenas em março e solicitou a apreciação do colegiado para que a defesa fique após dia 19 de março 97 

no retorno das férias dos professores que irão compor a banca de defesa da Diovana. Mas que antes 98 

poderia providenciar o agendamento e as documentações da defesa da discente. A professora colocou 99 

a situação para a apreciação do colegiado e ressaltou que a discente passou por vários problemas, mas 100 

que qualificou e está com o trabalho quase concluído. Salientou também a questão das férias dos 101 

docentes que inicia em 18 de fevereiro e vai até dia 19 de março de 2022 e que ficaria difícil as defesas 102 

durante esse período. A professora pediu a manifestação do professor Rafael Resque a respeito da 103 

orientada Karoline Sampaio. O professor ressaltou que fez de tudo para que a discente apresentasse 104 

dentro do prazo estipulado, que está afastado no momento, disse que a aluna quis desistir antes da 105 

qualificação, mas que juntamente com a professora Alessandra conseguiram convencê-la a concluir 106 

as análises e apresentasse a qualificação. Falou que faltava apenas ela descrever e fazer a análise dos 107 

resultados finais que foram obtidos. Disse que entrou em contato com a discente, se colocou à 108 

disposição em novembro e dezembro para tirar dúvidas e para a conclusão do trabalho, porém a aluna 109 

não o procurou nenhuma vez. Disse que entrou em contato cobrando o prazo, porém ela deu várias 110 

desculpas que não tinha tempo e outras situações, o professor disse que entende, mas que ela deveria 111 

dar prioridade ao mestrado se ela quisesse concluir. Entretanto, até hoje a discente não concluiu as 112 

análises e o prazo já se inspirou. Disse que colocava a decisão para o colegiado decidir a respeito da 113 

situação da aluna. A coordenadora pediu para o professor formalizar a situação via e-mail 114 

institucional para respaldo dele e do colegiado. O professor disse que iria fazer o registro. A 115 

coordenadora solicitou a manifestação do colegiado. O professor Fernando Medeiros se manifestou 116 

no sentido de que o professor faça mesmo o registro, que a discente seja notificada do desligamento, 117 

já que não priorizou para finalizar o mestrado. E que siga todos os protocolos do desligamento sem 118 

falhas. O professor Rafael Resque disse não ver outra alternativa, mas que lamenta, visto que é uma 119 

pesquisa com custos, e que infelizmente corre o risco de pender todas as informações das análises 120 

que a discente não fez. Disse que ainda vai verificar o que faz com os resultados do trabalho da 121 

discente. Professora Francineide se posicional e disse que concorda com a colocação dos professores, 122 

que sabe das dificuldades para o financiamento de pesquisas, para ter material e desenvolver a 123 
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pesquisa, disse que como orientador, o professor pode lançar mãos dos dados e que compartilha com 124 

a fala do professor Fernando sobre o desligamento da discente. Professora Marlucilena disse que isso 125 

é resultado muitas vezes de troca de orientador, como também, de discentes que não são da área de 126 

pesquisa. Mas que se solicite a discente a manifestação por escrito para que ela fale a respeito da 127 

situação. Pois assim como o colegiado já deu várias chances a outros discentes com ela poderia ser 128 

da mesma forma, e que no final conseguiram concluir, acredita que vale a pena a tentativa e que iria 129 

tentar contato com a discente para ver se de repente ela não decide em concluir o trabalho. A 130 

coordenadora ressaltou que foi encaminhado aos discentes e seus respectivos orientadores 131 

notificações sobre o prazo de defesa que apenas alguns deram retorno e solicita que os discentes e 132 

docentes se manifestem ao receberem as notificações do PPGCS. Mas que entende que depende muito 133 

do interesse do aluno em concluir o mestrado. O professor Moacir acredita que aluna não priorizou o 134 

mestrado, não tem diálogo com o professor, não mostra interesse para as atividades, por várias vezes 135 

já foi prorrogado o prazo, já foi notificada, problemas ocorreram com todos, que vota pelo 136 

desligamento da discente do Programa. A professora Francineide se manifestou a respeito da discente 137 

Rosa Natália, disse que não é a orientadora, é coorientadora que o professor Júlio Cesar entrou em 138 

contato com ela, professora falou que a discente cumpriu o cronograma colocado pelo orientar que 139 

seria para apresentar agora em fevereiro, porém a discente teve um caso de óbito na família e precisou 140 

depois passar por um processo cirúrgico. Disse que a discente está em fase de conclusão do trabalho. 141 

A professora disse que ela solicitou a prorrogação até 14 abril com a data de agendamento até dia 16 142 

de março. A professora Marlucilena perguntou se o Professor Júlio Cesar está afastado das atividades 143 

do mestrado. A coordenadora explicou que ele faz parte do Programa como professor colaborador, 144 

porém como já foi colocado ele está como Reitor da Instituição e por não está ativo nas atividades, 145 

não teve direito a orientação de novas vagas em 2021 e em 2022, sendo sua única orientada a discente 146 

Rosa Natália com a coorientação da professora Francineide. A professora Marlucilena questionou 147 

que se aluna tem o orientar que este deveria pelo menos assinar os documentos. A coordenadora 148 

ressaltou que em relação ao trabalho da orientação da discente é um trabalho em conjunto entre os 149 

dois professores. A professora Francineide confirmou que realmente é em conjunto que ela ler os 150 

relatórios apenas depois que o professor Júlio dar o parecer. Que sempre está discutindo as questões 151 

com o professor via on-line sobre o trabalho da discente que ele está ciente de todas as etapas do 152 

trabalho da discente. Que em relação a assinatura, o professor pediu que ela a fizesse por não está em 153 

Macapá, que já havia lido e pediu para a professora coorientadora prosseguisse com os trabalhos. O 154 

Professor Fernando Medeiros aproveitou para lembrar que ainda este ano deve-se fazer o 155 

recredenciamento dos docentes do Programa. A coordenadora falou que já vem pensado nessa 156 

possibilidade até mesmo pela quantidade de docentes que saíram do Programa recentemente e que 157 

ainda irão sair, uns por motivo de mudança de instituição, outras por não passarem na avaliação 158 

qualitativa e outras situações e que em outro momento trará a pauta para o colegiado. Disse que está 159 

se organizando na coordenação em relação ao preenchimento do Sucupira e aproveitou para pedir a 160 

atualização dos Currículos Lattes dos professores. O professor Raimundo Nonato fez uso da palavra 161 

para falar da sua orientanda, Gabriela Amanajás, ressaltou que aluna conseguiu fazer as análises e 162 

recentemente eles passaram o trabalho corrigido pra ela, mas que deu uma sumida e não está tendo 163 

retorno da discente. Já pediu para a mesma fazer o pedido da prorrogação, porém não sabe o que 164 
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aconteceu, mas que o trabalho da discente está avançado e que ela tem condições de submeter o artigo 165 

e apresentar a defesa. A coordenadora solicitou a manifestação do Professor via e-mail institucional, 166 

o professor ficou de fazer. A secretária do programa aproveitou e solicitou se caso houvesse mais 167 

algum aluno que não apresentou defesa que o professor se manifestasse para evitar problemas futuros. 168 

A coordenadora fez uma proposta ao colegiado em relação aos seis alunos da turma 2019 que não 169 

apresentaram a defesa e que não agendaram na data estabelecida, ( Debora Juliana, Bruna Lorena, 170 

Karoline Sampaio, Diovana Sena, Rosa Natália e Gabriela Amanajás) considerando as colocações 171 

dos docentes e também o período de férias dos professores que iniciou dia 18 de fevereiro e vai até 172 

23 de março, a coordenadora deu como sugestão o período que esses discentes teriam como última 173 

chance para apresentar a defesa no período de 23 a 29 de março ou de 04 a 08 de abril. A professora 174 

ressaltou que não teria outra data, visto que depois os professores estarão também envolvidos com o 175 

processo seletivo 2022, em relação a prova oral e outras atividades. Caso o aluno não cumpra o prazo 176 

será caso de notificação de desligamento automático do discente do Programa. O professor Fernando 177 

sugeriu a união dos prazos que ficou de 23 de março a 08 de abril de 2022 para a defesa. Após esse 178 

prazo, o discente será notificado de desligamento e terá o prazo de recurso, o colegiado em reunião 179 

já decide pelo desligamento do discente do programa. A coordenadora fez a enquete com a data de 180 

23 de março a 08 de abril, a qual foi aprovada por maioria de votos pelo colegiado. A coordenadora 181 

solicitou que o prazo de agendamento é até dia 11 de março de 2022 por meio do e-mail institucional 182 

com toda documentação necessária para a defesa. PAUTA 05. EXAME DE QUALIFICAÇÃO DA 183 

TURMA 2020. A coordenadora explicou que o prazo de qualificação da turma seria até o mês de 184 

março, porém como já foi colocado sobre as férias dos professores e também sobre todas as atividades 185 

que irão acontecer simultaneamente, a coordenação deu como proposta que as qualificações com os 186 

resultados da turma 2020 aconteçam no mês de maio no período de 16 a 20 de maio ou de 16 a 27 de 187 

maio. O professor Wollner achou bom estipular o prazo para que haja maior comprometimento dos 188 

discentes. A secretária sugeriu que fique de 16 a 27 de maio até mesmo pela quantidade de discente 189 

que tem para qualificar. A coordenadora fez a enquete e colocou para a votação. O prazo de 16 a 27 190 

de maio de 2022 foi aprovado por maioria de votos pelo colegiado. Considerando o prazo mínimo de 191 

agendamento de 10 dias antes da qualificação com todos os documentos exigidos pelo Programa. 192 

PAUTA 05. PROCESSO SELETIVO PS/2022: A coordenadora pediu a colaboração de todos os 193 

docentes nas etapas do Processo Seletivo. São três etapas descritas no edital que estão no calendário 194 

do edital. Solicitou que todos continuem divulgando em suas redes sociais os posts disponibilizados 195 

por meio do WhatsApp do grupo de mestrado. As inscrições vão iniciar em 01 de março e irão até 196 

dia 11 de março, depois tem as homologações e as próximas etapas do concurso. Não vai ser fácil, 197 

pois a coordenação estará trabalhando com a comissão e a maioria dos docentes estarão de férias. A 198 

professora informou que o processo seletivo será feito através da página do DEPSEC, inicialmente a 199 

ideia era fazer pelo Sigaa, mas como é muito instável decidiu-se fazer pelo sistema do DEPSEC 200 

mesmo. E no site do Programa terá também todas as divulgações das etapas do processo seletivo da 201 

turma 2022, e ressaltou que quer que a turma inicie em maio, mas vai depender muito de como vai 202 

ocorrer todo o processo. A coordenadora informou que a comissão fez uma subdivisão dos trabalhos 203 

e que tudo será entregue com antecedência aos docentes, as cartas de apresentação e intenção, como 204 

também os projetos de pesquisas. E solicita a colaboração de todos que fiquem atentos as datas da 205 
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prova oral para estarem participando das bancas de avaliação no período de 11 a 19 de abril e a data 206 

final da seleção que será dia 11 de maio de 2022. A professora informou que recebeu dois 207 

memorandos do departamento de ciências biológicas e da saúde e já participou de uma reunião. A 208 

diretora Sandra Mota solicitou a indicação de dois conselheiros e dois suplentes para fazer parte do 209 

Conselho Departamental. Porém, uma vaga é do coordenador e outra do vice- coordenador. Então 210 

teria que escolher mais um membro titular e um suplente. A coordenadora informou ao colegiado que 211 

a professora Alessandra Azevedo não estava presente na reunião, mas que já havia manifestado 212 

interesse de ficar como conselheira e representar o PPGCS no departamento. E tinha como proposta 213 

a indicação da professora para conselheira e se escolheria apenas o suplente. E solicitou a 214 

manifestação do colegiado. O professor Fernando disse que está de acordo, já que nenhum professor 215 

se manifestou e a professora aceitou ficar como conselheira. O professor Fernando se candidatou 216 

como membro suplente. A coordenadora fez a votação para ficar a professora Alessandra Azevedo 217 

como conselheira e o professor Fernando Medeiros com suplente. Sendo aprovada por maioria de 218 

votos dos membros do colegiado. O professor Fernando solicitou o contato dos discentes 219 

representantes para a escolha de membro para compor também o conselho departamental.  PAUTA 220 

06. SOLICITAÇÃO DE CRÉDITO DA DISCENTE ANA PAULA ALBUQUERQUE: A 221 

discente solicita crédito a partir do reconhecimento do diploma em instituição brasileira, o caso das 222 

disciplinas foi colocado na última reunião de colegiado que não foi aprovado o crédito por ter sido 223 

cursado em instituição estrangeira não atendendo o art.55 do Regimento Interno do PPGCS. A aluna 224 

foi informada sobre o indeferimento dos créditos e os motivos para os mesmos não serem aprovados. 225 

Porém, ela enviou novamente a solicitação a partir da validação das disciplinas por instituição 226 

brasileira, se poderia validar os créditos das disciplinas solicitadas pela discente. A professora 227 

Rosemary perguntou se a discente já fez a revalidação do Diploma. A discente apresentou dois 228 

documentos que suspostamente seria a validação das disciplinas. A professora Rosemary disse que a 229 

legislação é bem clara em que a validação deve vir atrás do diploma com carimbo da Universidade 230 

Brasileira que validou o curso. E que desconhece a questão de se validar somente as disciplinas. 231 

Diante disso, o professor Fernando Medeiros propôs a criação de uma comissão com membros do 232 

colegiado e a coordenação para se elaborar um parecer para trazer ao colegiado, pois acredita que em 233 

uma reunião de colegiado não tem como fazer a análise de uma documentação, até para não correr o 234 

risco de cometer um erro seja para sim ou para não. Assim, propuseram a criação de uma comissão 235 

para análise e discussão dos documentos, em que esses documentos possam passar pela análise de 236 

outros departamentos da Universidade para que se possa fazer ao final um parecer sobre a solicitação 237 

da discente. A coordenadora concordou com a colocação dos professores e acha mais adequado 238 

formar a comissão para a análise e a documentação da discente. O professor Fernando sugeriu que 239 

seja uma comissão permanente, caso apareça mais situações como essa. O professor solicitou o 240 

memorando para pedi a DPG/PROPESPG a criação da comissão. E solicitou dois representantes do 241 

PPGCS. Assim, ficou como representantes do PPGCS na Comissão as professoras Rosemary, 242 

Francineide e o professor Rubens Alex. Nada mais havendo a tratar a Profª Anneli Mercedes 243 

Celis de Cárdenas encerrou a reunião e a ata foi lavrada por mim, Rosa Maria Vilhena Farias, 244 

às 12:37 minutos a qual será assinada por quem é de direito, conforme lista de frequência em 245 

apenso. 246 


